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クラブテーマ：スマイルロータリー、新時代へ進化 

会長／太田 稔 幹事／池田 弘 会報委員会／乙部享祐・杉浦和人・原田浩史   

例会場／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所  事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 

 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 HP：http://toyokawahoi.tank.jp/ 

本年度第３３回 通算１７５４回 
２０２４年５月２１日（火） 

出席報告 

会員総数 出席者数 出席率 4/23 修正出席率 

７３名 ４０名 ６４．５％ ６８．３％ 

 ゲスト：米山奨学生 エルデネトラガ テムーレン君  ビジター：（なし） 

★会長あいさつ           太田稔会長 

皆さんこんにち

は。先週は日帰りの

春の旅行に行って参

りました。28名で久

しぶりに大勢で出か

けてきました。トラ

ベル東海さんのお世

話で1つ問題はありましたけど、無事に行ってきま

した。高山まで日帰りで行ってくると、ずっとバス

に乗っていかなという感じでした。帰ってきてから

反省会をしました。親睦委員会と会長、幹事、副会

長、旅行会社で反省会をしました。今回参加できな

かった方は、次回是非ご参加ください。 

今日は野中さんのスピーチです。先日の例会に

能登地震の体験のお話をしてもらいました。今日は

どんな話なのか楽しみにしています。 

最後に米山奨学生のテソ君に5月の奨学金を授与し

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★幹事報告             池田弘幹事 

例会臨時変更のお知らせ 

大阪万博のチケット予約について 

次回例会について 

★委員会報告 

地区青少年交換委員会 河本圭史委員 

青少年交換事業について 

★新会員スピーチ     野中知加子会員 

皆さんこんにち

は。昨年の6月に

入会させていただ

きました日本メケ

ミカル株式会社の

野中知加子です。

新会員スピーチと

いうことでよろしくお願いします。 

 最初に余談ですが、能登地震の震災にあった時の

バスガイドさんが、先週の行楽の時のバスガイドさ

んで凄く驚きました。ちょっと無事に帰れるかなっ

て不安だったのですが、無事に帰って来れました。 

会社の紹介とその他の話をします。設立月日が

1975年8月1日で、来年50周年を迎えます。事業

内容は、金属加工業向けの化学工業製品、サビ取り

剤とか防錆剤、洗浄剤、プレス潤滑剤等の開発製造

販売をしております。製品は400製品ぐらいあるん

ですけど、写真はその1部の製品です。 
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日本メケミカルグループの沿革として、1975年

に愛知県豊川市で私の父にあたる創業者の小田規雄

により日本メカケミカル株式会社を設立しました。

こちら白黒の写真は若かり日の父親です。この写真

を載せるって言った時に父親がすごい激怒して「こ

んなかっこ悪い写真載せるな」とか言ったんですけ

ど、私は凄くこの写真が大好きで会社案内に載せて

います。 

1980年にロングセラー製品KC-12のサビ取り剤

は父親が開発しました。自動車部品や家電製品の金

型を作るときに使うワイヤー放電加工機っていうの

があるんですけど、その加工機は真鍮と亜鉛の合金

で出来ていて、髪の毛ぐらいの細いワイヤーで金属

に電流を流し

て切っていく

ものです。そ

れを水につけ

ながら、水を

かけながら加

工するので、

錆や電蝕が茶色になります。茶色の被膜を塩酸とか

硫酸で取っていたのですが、それで取ると表面が真

っ黒になって商品価値が落ちるということで「黒く

ならないものが出来たらとお前のところは蔵が立つ

ぞ」と当時の営業がお客様から聞いて父に話して、

父が研究開発に取り組んで、それで出来たのがこの

KC-12です。これを使うと黒くならないです。この

製品が出来たおかげで今もうちの会社が存続をして

いるという感じの製品です。中国でもコピー品とか

も出ていまして、日本では狭い市場なのですがシェ

ア1番だと思います。 

1990年に新社屋が落成し、本当にお客様が言わ

れたように蔵が建ちました。2006年に私が社長に

就任しました。2007年に穂ノ原工業団地に移転を

して新工場を落成しました。 

2008年に株式会社野中を作りました。自動車関

連や家電がどんどん海外に流出して、売り上げがど

んどん落ちてきて、うちの会社が海外に行くわけに

もいかないので、国内で何か新しい市場を開拓しな

ければいけないって言うことで設立しました。野中

では、理美容、自衛隊、ペット関連向けの化学製品

の販売をしております。こちらが代表の商品で、服

についちゃったヘアカラーの汚れを落とす魔法のよ

うな液体で、美容師さんがヘアカラーした時に服に

ついたのを落とすとできないかと営業が聞いてき

て、こちら開発をしました。この写真はヤラセでは

なく、ちゃんとテストをしています。ネットで調べ

たら、その当時は汚れを落とす商品は世の中に出て

いなくて、これを作ったことで理美容の問屋さんも

取り扱ってくれるようになりました。 

2年前にネット販売事業部を立ち上げまして、一

般消費者向けの製品として、今の既存の製品を応用

してネットで販売しております。自社の自社ECサ

イト(ショップ名 DoiiLA) 、楽天市場、Amazon 、

Yahoo!で販売をしております。 

ネットの中で売れている製品が作業洗剤のオチ

ルーラです。

油汚れが綺麗

に取れるとい

う製品で、洗

濯をする前に

スプレーし

て、洗濯機で

一緒に洗うときれいになるって言うような製品とな

ります。会社の紹介については以上の通りです。 

続きまして、私がこちらのクラブに入会させて

頂いたきっかけは、主人が前からお世話になってい

まして、2年前に亡くなって、そのあとお誘い頂き

入会させて頂きました。主人のお葬式の2か月後に

偲ぶ会をやって頂き、その時の映像を皆さんに見て

頂きたいと思います。 

 これからも宜しくお願いします。 

★ニコニコボックス 

井指光基会員 誕生日を祝って頂き 

大沢茂樹会員  〃

細井 勉会員  〃 

永井一郎会員  〃 

加藤哲山会員  〃 

伊藤和典会員 誕生日と結婚を祝って頂き 

舘山紘介会員  〃 

小田伊佐浩会員 〃 

石黒貴也会員 結婚記念日を祝って頂き 

熊澤克人会員 事業所創業を祝って頂き 

青谷友章会員  〃 

鈴木 忍会員 結婚と入会を祝って頂き 

大場 篤会員 入会記念日を祝って頂き 

大沢茂樹会員 フェニックスの応援ありがとう 

笠原盛泰会員 8月に新しい豊川市民まつりを開催 

浅野 晋会員 所要に途中退席します 

ゴルフ同好会 協力金 

会報担当：乙部享祐・杉浦和人・原田浩史 


